



Regierungsratsbeschluss vom 14. März 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Schweizerischer Fischerei-Verband - Kryo-Präservierung von Lachsspermien für die Wiederansiedlung des Lachses in der Schweiz

P230320

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Schweizerischen Fischerei-Verband für die Kryo-Präservierung von Lachsspermien für die Wiederansiedlung des Lachses in der Schweiz von Januar 2023 bis Januar 2026 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 26'750.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Schweizerischen Fischerei-Verband für die Kryo-Präservierung von Lachsspermien von Januar 2023 bis Januar 2026 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 26'750 Franken bewilligt. Damit sollen die Erfolgchancen der Wiederansiedlung des atlantischen Lachs in der Schweiz verbessert werden: Lachsspermien von gefangenen wilden Rheinrückkehrern werden mittels moderner Kryo-Präservierung eingefroren und später für die Aufzucht von Junglachsen verwendet. Eine Erfolgskontrolle mit genetischen Analysen von ausgesetzten Junglachsen soll die Wirkung bestätigen.

